
 
Bericht Bürgermeisters zur  16. GV Sitzung im Oktob er 2015 
 
 
Zu TOP 4: Bericht des Bürgermeisters 
 
Herr Fornell: 
- Aufgrund ausgefallener Technik ist es heute nicht möglich, die Tagesordnung mit Vorlagen 
  für die Bürger im Saal mittels Beamer öffentlich darzustellen.  
 
- Am 06.11.2015 um 17.00 Uhr findet in der Mensa in Zepernick eine Informationsveranstal- 
  tung zum Thema „Revitalisierung des Stadtgutes Hobrechtsfelde“ statt. 
 
- Der Abbau des Klettergartens in Hobrechtsfelde ist abgeschlossen. Der Beton ist aus dem 
  Boden entfernt worden, das Holz verkauft.  
 
- In der letzten Gemeindevertretersitzung wurde die Lagerung und Entsorgung von  
  Kehricht speziell auf dem Grundstück des Bauhofes Schönower Straße thematisiert.  
  Bisher wurde der Kehricht dort einfach abgekippt. Das kann man so nicht machen. Daher 
  soll der Kehricht zukünftig in Containern gelagert werden, bis er abgefahren wird.  
 
- Es gab eine Havarie bei der Verlegung der Trinkwasserleitung Birkholzer Straße/Alt 
  Zepernick. Freitag letzter Woche wurde dadurch die Trinkwasserversorgung für ca.  
  drei bis vier Stunden in der Birkholzer Straße/Alt Zepernick unterbrochen. Die Havarie 
  führt aber zu keiner Verlängerung der Bautätigkeit in diesem Gebiet.  
 
- Es fand der 1. Spatenstich zum Projekt „Linzer Straße“ statt. Hier baut Anka-Haus zu- 
  sammen mit den Hoffnungstaler Anstalten 39 Wohnungen. Die Wohnungen werden eine 
  Größe von 50 bis 75 m² haben und wird die Möglichkeit der Betreuung beinhalten. Wenn 
  Bedarf besteht, werden die Hoffnungstaler Anstalten hier Dienstleister sein. Bei der 
  Gelegenheit wurde ebenfalls geschaut, wie die Verkehrssituation ist und wie der 
  Baustellenverkehr organisiert wird. Das Baumanagement muss hier entsprechende Vor- 
  kehrungen treffen und man ist sich einig, dass es sich hier um einen kritischen Verkehrs- 
  knotenpunkt handelt.  
 
- Weitere Informationen konnte man bereits auf der Homepage der Gemeinde Panketal 
  bzw. in der Märkischen Oderzeitung nachlesen. 
 


